

Guadalajara, Jal. 22 de enero 2025

- **JUAN COLÍN EXIGE ACCIONES CONCRETAS DE LOS GOBIERNOS FEDERAL Y ESTATAL PARA ATENDER A LOS MIGRANTES DEPORTADOS.**

El presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en Jalisco, Juan Pablo Colín, expresó su preocupación ante la compleja situación generada por las deportaciones masivas de migrantes realizadas por el gobierno de Estados Unidos desde la llegada de Donald Trump a la presidencia. Subrayó que los gobiernos federal y estatal tienen un compromiso ineludible para enfrentar los retos que esta crisis representa para miles de familias jaliscienses.

El dirigente estatal afirmó que el PAN, fiel a su ideología humanista, no puede permanecer indiferente ante esta problemática y trabajará activamente con iniciativas y propuestas para atender a los connacionales que se vean obligados a regresar a sus municipios de origen en Jalisco.

“En el caso de Jalisco, municipios como Jesús María, gobernado por Acción Nacional, ya están implementando programas específicos para recibir a los migrantes. Ayer hablé con la alcaldesa, quien, junto con su cabildo y directores, ha proyectado medidas concretas para brindarles apoyo inmediato. Estamos hablando de iniciativas que van desde proporcionar ingresos iniciales hasta vincular a los migrantes con empresas de la región y proyectos de obra pública para ofrecerles empleo de forma inmediata”, señaló Juan Pablo Colín.

El presidente del PAN destacó el esfuerzo de Jesús María, uno de los cinco municipios jaliscienses con mayor número de migrantes, como ejemplo de buenas prácticas para atender a los connacionales retornados. Las medidas incluyen:

- Apoyo económico inicial: Facilitar recursos básicos a los migrantes que regresan sin dinero.
- Generación de empleo: Incorporarlos a proyectos de obra pública y conectarlos con empresas locales para una rápida reinserción laboral.

En el ámbito estatal, el PAN promueve iniciativas legislativas enfocadas en asegurar recursos para esta causa. Juan Pablo Colín informó que el diputado panista Julio Hurtado presentó en el Congreso de Jalisco una propuesta para que el Ejecutivo estatal utilice un fondo especial de más de 500 millones de pesos, destinado a atender las necesidades de los migrantes y sus familias.

“Es fundamental que Jalisco esté preparado para recibir a nuestros connacionales con dignidad, ofreciéndoles las herramientas necesarias para reconstruir sus vidas.

Desde el PAN, hacemos un llamado a los gobiernos estatal y federal para que asuman su responsabilidad y trabajen de manera conjunta en esta crisis humanitaria”, concluyó Colín. El dirigente blanquiazul reiteró que el PAN seguirá promoviendo políticas públicas con un enfoque humanista y soluciones efectivas que respondan a las necesidades de los migrantes y sus familias, defendiendo siempre sus derechos y dignidad.